



VIERNES 29 DE SEPTIEMBRE DE 2000
EL CORREO

4 niños saharauis se quedarán este curso en Vizcaya por enfermedad

EL CORREO BILBAO

Cuatro de los niños saharauis que vinieron a pasar el verano a Vizcaya se quedarán este curso con sus familias de acogida para someterse a un tratamiento médico que no podrían recibir en los campos de refugiados. Los pequeños residirán en hogares de Abadiño, Berriz, Barakaldo y Ermua, los mismos que les acogieron el pasado junio. Otro niño, enfermo del corazón, permanecerá con una familia de San Sebastián.

El delegado del Frente Polisario en el País Vasco, Mohamed Salem, explicó que Osakidetza se hará cargo de los tratamientos que precisan estos niños niños, de entre 9 y 14 años. El caso más grave es el del chaval enfermo del corazón, que deberá ser operado. El que vive en Berriz sufre una hepatitis.

Las familias de acogida pagarán la manutención de los niños y algunos ayuntamientos concederán ayudas económicas. Profesores de apoyo les ayudarán a sacar adelante el curso. Los que necesiten tratamientos largos se quedarán hasta el próximo verano para no perder los estudios, y es posible que alguno prolongue su estancia. Chak, una niña diabética de 8 años, ha comenzado tercero de Primaria en un centro de Miraballes.

